

# *Le WOLA critique le discours anti-cubain de Washington*

---



**WASHINGTON  
OFFICE ON  
LATIN  
AMERICA**

La Havane, 14 avril, (RHC).- L'Office à Washington pour les Affaires Latino-américaines (WOLA) a critiqué ce lundi le discours agressif du gouvernement étasunien au sujet de la réponse de Cuba au Covid-19.

«Au milieu d'une pandémie mondiale sans précédents, politiser la réponse de Cuba au Covid-19 est contre-productif » signale un communiqué du WOLA diffusé ce lundi.

Cette organisation a dénoncé en particulier les appels que Donald Trump et des politiques de la Floride ont lancés pour encourager la communauté internationale à rejeter les brigades médicales cubaines. Le 10 avril dernier, trois congressistes de la Floride se sont dits «préoccupés pour les conditions de travail des cadres professionnels de la santé»

Le communiqué a également condamné les propos tenus par un fonctionnaire du comté de Miami-Dade qui a accusé sans fondement Cuba d'utiliser le nouveau coronavirus comme une arme contre le Sud de la Floride.

«Au milieu d'une pandémie mondiale, l'administration Trump et quelques politiques de la Floride optent pour le retour à la Guerre froide, au lieu d'aider à garantir aux Étatsuniens l'accès à une attention médicale à même de leur sauver la vie » a déclaré Marguerite Jiménez, qui dirige le programme de Cuba

au WOLA.

A Washington, Geoff Thale, président de l'Office pour l'Amérique Latine a souligné qu'au lieu d'aborder des soucis sur les droits des travailleurs cubains, ce discours agressif «utilise une grave pandémie mondiale comme prétexte pour politiser la très nécessaire coopération médicale internationale».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219745-le-wola-critique-le-discours-anti-cubain-de-washington>



**Radio Habana Cuba**